
平成２９年鰺ヶ沢町議会第２回定例会一般質問通告表 

 

（平成２９年６月５日） 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 

１ 

４番 

渋谷 悦男 

 

３０分 

１．母子支援センタ

ーの運営について 

（１）母子支援センターが取り組んでいる助産師による

産前産後ケア事業等は、利用者からも好評と聞くが、事

業内容と今後の運営について伺いたい。 

町長 

２．町長の政治姿勢

について 

（１）２期目の町長任期も残すところ６か月となってい

るが、次期町長選挙への対応について伺いたい。 
町長 

２ 

１番 

菊谷 忠光 

 

４０分 

１．漁業振興策につ

いて 

（１）鰺ヶ沢町の漁業の現状は、かなり深刻である。こ

のままでいくと近い将来、漁師が激減してしまう。この

状態を町ではどう見ているのか。 

（２）６次産業に取り組んでみてはどうか。 

（３）本当に我が町で養殖はできないのか。 

町長 

３ 

８番 

鶴田 悦子 

 

３０分 

１．あじバスの運行

について 

（１）時刻表案内板が積雪期に雪で見えなくなる可能性

がないか。 

（２）時刻表がＢ４の大きさにすれば、もっと見やすか

ったのではないか。 

（３）バスの外側の色や標示の在り方が紛らわしいが、

是正する必要はないか。 

（４）待ち時間中の高齢の利用者の健康に対する配慮が

必要はないか。 

町長 

２．健康問題につい

て 

（１）中学校における生徒のヘモグロビンＡ１Ｃの検査

の結果、有所見となった場合は、学校や保健師、それに

家庭の主として食生活の指導が長期にわたって必要で

ある。各関係者への連絡は、教育委員会の配慮が必要だ

と思うので、教育長のご所見を伺いたい。 

教育長 

４ 

１０番 

世永 富也 

 

６０分 

１．庁舎新築につい

て 

（１）移転場所の決定時期について。 

（２）移転場所に伴う予算の変動はあるのか。 

（３）現庁舎の対応対策について。 

町長 

２．旧消防庁舎につ

いて 
（１）今後の対応対策について。 町長 

３．拠点館について （１）利活用の計画、時期について。 町長 

 


